

お長望だより

鉄の道文化圏

安来市は、雲南市、奥出雲町とともに鉄の道文化圏を形成し、私はその協議会長を務めています。この文化圏は、古来「たたら」製鉄が盛んに行われ、その技術や、育まれてきた文化や歴史、自然が現在も息づいています。圏域文化の保存、継承、そして発信する目的で昭和62年に協議会が設立されました。

先日開催した総会では首長同士で意見を交わしました。平成28年には「出雲國たたら風土記」として日本遺産に認定され、また、東京五輪、大阪万博などの追い風が吹く中で、積極的にインバウンド対策を推し進めることで意見は一致。訪日の目的の一つとなるよう事業を進めていきます。

日本の鉄の歴史は2千数百年であると言われています。一方、たたら・和鉄は1,500~1,600年の歴史があり、国内で唯一残っているのがこの地域です。私たちは、これらに誇りを持って活用しなければなりません。文化財的な視点はもちろん、観光の観点からも取り組む必要があります。

外国人観光客の多くは、東京・京都・大阪といった 都会型の観光地を訪れていますが、「たたら」を育んで きた当地にも足を向けてほしいと考えています。そし て、短期間に駆け足で巡るようなものではなく、かつ て鉄を運搬した馬子のように、文化・温泉・食・景観 など千年を超えて育まれてきた「鉄の道」文化の魅力を、 ゆっくりと味わっていただきたいものです。

市長 短信



重要民俗文化財に指定。
√るたたら製鉄用具は国の
▼和鋼博物館に収蔵されて



- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 5 安来市プレミアム付商品券
- 6 やすぎ環境フェア
- 8 暮らしを支える保険制度
- 10 お弁当レシピ/加納美術館だより
- || 人権を考える⑥/免許証返納
- 12 たうんとぴっくす
- 14 健康の窓
- 15 新着図書の紹介
- |6 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- きらり光る地域(裏表紙)

別 刷 市民カレンダー

8月の行事/日曜日・祝日診療など

別 刷 安来市総合文化祭募集要項

今月の表紙

いっぱい捕まえたよ

島田こども園で行われたドジョウのつかみ取り。プール開きの前日に、子どもたちに水に慣れてもらうのと同時に安来の名産であるドジョウを知ってもらおうと企画されました。子どもたちは、ヌルヌルとした手触りに苦戦しながらドジョウを捕まえていました。

撮影日/7月3日 場所/島田こども園 (穂日島町)